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議 事 録 

令和３年第１２回かほく市教育委員会議事録 

招集年月日 令和３年１２月１５日（水） 

招集の場所 かほく市役所 ３０２会議室 

開   会 令和３年１２月１５日（水） 午後３時００分宣告 

出 席 委 員 

教 育 長   山 越   充 

教育長職務代理者   山 本 滝 男 

長 柄 悦 子 

絈 野 武 利 

諸 井 幸 子 

欠 席 委 員  無し 

説明のため出席 

した者の職氏名 

教 育 部 長   折 戸 靖 幸 

学 校 教 育 課 長   北 川 直 紀 

生 涯 学 習 課 長   新 田 陽 介 

スポーツ文化課長   山 田 義 幸 

学校教育課長補佐   北 井 淳之輔 

 

 

議事録署名 

委員の指名 

教育長は、議事録署名委員に次の２人を指名した。 

長 柄 悦 子 絈 野 武 利 
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会

議

に
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し

た

事

件

並

び

に

審

査

結

果 

議案番号 件   名 結 果 

 案件なし  

請願・陳情 

番  号 
件  名 結 果 

 案件なし  

 

協 議 ・ 報 告 事 項 

(1) 令和３年度かほく市特別支援教育推進委員会の結果について[非公開案件] 

(2) 令和３年度要保護及び準要保護児童・生徒就学援助費１２月認定結果について 

(3) かほく市民交流スポレクサーキット大会結果について 

(4) 第１８回市制施行記念継走大会について 
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議事の経過 

午後３時００分開会 

開 会 

【山越教育長】 

令和３年第１２回かほく市教育委員会を開催します。 

 

議事録署名委員の指名 

【山越教育長】 

議事録署名委員の指名をします。署名委員として長柄委員、絈野委員を指名します。 

 

前回議事録の承認 

【山越教育長】 

前回の議事録の承認ということで、事務局より説明願います。 

【北川学校教育課長】 

（１１月２５日開催の議事録にて説明） 

【山越教育長】 

前回の議事録について何かご意見、ご質問はありますか。 

（意見・質問なし） 

【山越教育長】 

ご意見等ないようでありますので、前回議事録は承認されました。 

 

教育長の報告 

【山越教育長】 

それでは、教育長の報告をします。 

皆さんに言うまでもなく新型コロナウイルス感染状況については小康状態が続いてお

り、また、３回目のワクチン接種が順にスタートしている。かほく市も１月から接種で

きるようになる。そんな中、これまで教職員や市の職員において色々な行動制限がなさ

れていたが、そちらも解除されてきている。 

校長会において、経済を動かすことも大切だが公務員としての常識、また、自覚のあ

る行動をしてほしいと依頼している。 

１２月１３日現在、１３歳から１５歳までの中学生のワクチン接種率は２回接種済が

７８．４％、１２歳は２９．１％と現在もなお少しずつだが増えている状況にある。 

１１月２５日以降の行事として、１１月２７日には河北潟一周駅伝競走大会の１００

回記念式典が津幡町で開催された。２８日に市民交流スポレクサーキット大会がありシ

ッティングバレーボール競技を河北台健民体育館で開催した。今年も一般の体育大会等

が実施できていない中で、市民交流スポレクサーキット大会が実質的に初めての大会と

して開催されたことを喜ばしく思っている。１１月３０日から第４回議会定例会が開催

されており明日が最終日となる。一般質問では、今回教育委員会関連として４点の質問

があった。質問の内容として、１つ目は「スポーツコミッションの進捗状況について」、

視察や勉強会といった現状説明をしました。２つ目は「児童生徒の視力の低下について」、

一人一台端末を使用している中で視力低下の具体的な対策をしているかという質問であ
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った。かほく市の児童生徒は視力１．０未満の割合が高く全国平均を上回っている。今

後は市教委としても対応を検討していく必要があると説明をしました。３つ目は「端末

を利用したいじめ対策について」、家庭でＳＮＳを利用してのいじめ報告はあるものの、

実際に学校の端末を使ったいじめ事案はない。一人一台端末にはログインパスワード等

対策を徹底していると説明しました。４つ目は「性的少数者ＬＧＢＴＱに対する人権教

育の必要性と啓発及び取り組みについて」、人権教育の中で当然教えていく必要性がある

と説明しました。 

１２月５日には、各種女性団体連絡協議会が主催する市政座談会に参加させていただ

いた。 

１２月１５日、本日ですが、総合教育会議が開催されました。 

今日が本年最後の顔合わせとなる。良い年を迎えられますよう祈念するとともに、来

年は年明け１月９日に成人式、また、２月には立志式が予定されており、コロナ対策を

万全にしつつ平年ベースの開催を計画している。 

以上で教育長の報告事項とします。何か質疑等ありましたらお願いします。 

（質疑・意見なし） 

 

 

 

協議・報告事項 

(1) 令和３年度かほく市特別支援教育推進委員会の結果について[非公開案件] 

(2) 令和３年度要保護及び準要保護児童・生徒就学援助費１２月認定結果について 

(3) かほく市民交流スポレクサーキット大会結果について 

(4) 第１８回市制施行記念継走大会について 

 

 

【山越教育長】 

それでは、協議・報告事項に移ります。（１）の令和３年度かほく市特別支援教育推進

委員会の結果について、事務局から説明願います。なお、この案件については非公開と

します。 

------------------------------（非公開部分）--------------------------------- 

 

 

 

----------------------------（非公開部分終了）-------------------------------- 

 

【山越教育長】 

次に（２）から（４）までを順に事務局から説明願います。説明が終わり次第質疑を承

ります。 

【北川学校教育課長】 

（２）令和３年度要保護及び準要保護児童・生徒就学援助費１２月認定結果について説

明 
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【山田スポーツ文化課長】 

（３）かほく市民交流スポレクサーキット大会結果について説明 

【山田スポーツ文化課長】 

（４）第１８回市制施行記念継走大会について説明 

【山越教育長】 

説明が終わりました。委員の方から質問、ご意見はありませんか。 

（質疑・意見なし） 

 

 

 

その他 

【山越教育長】 

 その他ということで、事務局から説明願います。 

【北川学校教育課長】 

（１月の行事予定について説明） 

【山越教育長】 

その他の説明が終わりました。委員の方から質問、ご意見及びその他以外のことでも

結構です。なにかありませんか。 

（質疑・意見なし） 

【山越教育長】 

（次回開催日は、１月１９日（水）午後３時００分からで決定） 

 

 

 

閉 会 

【山越教育長】 

以上で、令和３年第１２回かほく市教育委員会を終了します。お疲れ様でした。 

 

午後３時３７分 閉会 

 

 

教 育 長    山 越   充 

 

 

署名委員    長 柄 悦 子 

 

 

署名委員    絈 野 武 利 


